

Limite planétaire : Il y a de l'eau douce dans le gaz

Dossier de la rédaction de H2o
October 2023

Les activités humaines menacent les équilibres naturels tels qu'ils existent depuis le début de l'Holocène. En 2023, sur les neuf limites planétaires établies, six ont désormais été dépassées. Cette sixième limite que nous venons de transgresser, c'est le cycle de l'eau douce. Quels sont les risques sur le court, moyen et long terme ? Avec Hélène Budzinski, chercheuse du CNRS au laboratoire Environnements et Paléoenvironnements océaniques et continentaux, et Jean-Raynald de Dreuxy, directeur de recherche du CNRS en hydrologie, et vice-président Recherche de l'École normale supérieure de Rennes.

La Science CQFD, 58' - France Culture